

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU III

BULAN : MARET 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Musrembangwil se Ex.Wil. Karisidenan Pati di Rembang, Karisidenan Solo di Sragen, Karisidenan Banyumas di Cilacap.	<p>Hasil Musrembangwil di masing-2 ex.Karisidenan adalah sbb :</p> <p>1. Eks.Karisidenan Pati :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Usulan Kab. Rembang terkait pembangunan jaringan air baku untuk industri dari K. Sale sebanyak 60 l/dt, akan dikaji dan dibantu sesuai kemampuan, sedang rehab DI Kd.Lambanga Wetan, dan pembangunan Bd.Kenang Ds.Sumbersari Kragan dpt disetujui sesuai kemampuan - Usulan Kab.Pati untuk melanjutkan normalisasi K.Juana akan didorong dan dikawal ke BBWS Pemali Juana dimana kajian sudah dilakukan 2017, DED th. 2018 dan diharapkan 2019 sudah dilaksanakan. - Usulan Kab.Jepara terkait pembangunan embung Sambi layar akan dicek dan disetujui sesuai kemampuan. - Usulan masyarakat/LSM Pati terkait Normalisasi K.Tayu K. Randugunting akan di cek bersama untuk mendorong ke BBWS Pemali Juana. - Usulan Bupati Rembang terkait rehab Bd.Kd. Sapen dan perbaikan talud muara K.Kesambi akan dicek kebutuhan sebenarnya dan dikoordinasikan dengan BBWS Pemali Juana pelaksanaannya. <p>2. Eks. Karisidenan Solo :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Usulan Kab. Sragen terkait pembangunan Embung Jati Sumberlanang dapat disetujui sesuai kemampuan. - Usulan Kab. Klaten terkait penataan Rowo Jombor di - himbau untuk dialihkan usulan ke BBWS Bengawan Solo sedang untuk perbaikan DI Gambiwarno dapat di - setujui asal sudah memperhitungkan kwsn banjirnya. 	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
2	Paparan LKPJ - AMJ Gubernur 2013 - 2018 di Gd. B Lt. 5 Setda Provinsi Jawa Tengah	<p>3. Eks. Karisidenan Banyumas :</p> <p>- Usulan masyarakat Ds. Tarisi Wanareja Cilacap terkait banjir yang sudah terjadi selama 27 Th.sudah dilakukan peninjauan lapangan bersama BBWS Citandui, Pemkab. Cilacap dan Bappeda Prov. Jateng disepakati akan di - buatkan avour baru dengan memanfaatkan alur yang ada yang melewati PTP dengan penyiapan studi dan DED pada 2019 yad serta konstruksinya pada 2020.</p> <p>Mendengarkan paparan Plt. Ass.II tentang LKPJ-AMJ Gub, 2013-2018 yg akan dibacakan pd rapat Parnipurna DPRD besuk Senin, 26 Maret 2018 sekaligus LKPJ th.2017 dgn. pengarahan Bp.Plit Gubernur agar laporan dpt diringkas dan diperhitungan waktunya sedang data-2nya agar dikoord.lagi yang benar dari masing-2 OPD.</p>			
3	Menutup lomba Komunitas Peduli Sungai Tk. Jawa Tengah sesi Sarasehan di Dinas PU SDA TARU Jawa Tengah	<p>Menyampaikan sambutan sekaligus menutup lomba KPS Tk. Provinsi sesi Sarasehan dengan hasil juara adalah KPS K.Loji Pekalongan yg selanjutnya akan dilakukan peninjauan lapangan dengan jadwal yang ditentukan kemudian.</p>			
4	Paparan Revisi RTRW Provinsi Jawa Tengah di depan Podium DPRD Prov.Jawa Tengah	<p>Menyampaikan paparan pokok-2 revisi RTRW Prov.Jateng dihadapan Pansus DPRD Prov. Jateng dari latar belakang dan substansi perubahannya serta menyusun jadwal pansus studi banding ke luar Provinsi Jawa Tengan.</p>			

Semarang, Maret 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19580905 198302 1 001